



Hans-Dieter Langenfurth überreichte den 500-Euro-Scheck für die Mannschaft an Nationalspielerin Petra Schmitthuyesen. (Foto: Lars Fröhlich)

NRZ 19.8.03.

Faustbatterinnen holten den Sportpreis des Monats

Erfolgreichste Mannschaft der Stadt Voerde sind ohne Zweifel die Faustbatterinnen des TV Voerde. Nach dem zweiten Platz bei den Deutschen Meisterschaften in Heinsberg und dem vorherigen Titelgewinn bei den Hallenmeisterschaften, bekamen Petra Schmitthuyesen, Britta Lang, Angela Grans, Stefanie Rademacher, Simone Lillott, Anja Tomalak und Stefanie Kaufhold jetzt Sportpreis des Monats August überreicht. Sponsor Hans-Dieter Langen-

furth von der Firma Langenfurth Baugesellschaft übergab den erfolgsverwöhnten Sportlerinnen einen Scheck im Wert von 500 Euro. Nach 1996, 1998 und 2001 war der Gewinn der Deutschen Hallenmeisterschaften für die TVV-Damen bereits der vierte nationale Titel unter dem Dach. Für Petra Schmitthuyesen gab es in Böblingen sogar noch einen zweiten Titel. Sie wurde zur besten Angreiferin des Turniers gewählt. In Heinsberg verpassten

die Voerderinnen Ende Juli dann nur knapp das Double. Gegen den amtierenden Europapokalsieger Ahlhorner SV verlor der TVV das Endspiel nur knapp mit 1:2. „Wenn es auch in Heinsberg nicht ganz gereicht hat, so sind die bisherigen Gesamtergebnisse 2003, doch ein deutlicher Beweis dafür, dass die Erfolgsspur wiedergefunden wurde“, so Dieter Ellerbrock, Stadtsportverbandsvorsitzender, in seiner Laudatio.